

Walldürn, 03.05.2023

**Sehr geehrte Damen und Herren,
Liebe Eltern und Personensorgeberechtigte,
Liebe Kooperationspartner:innen, Freund:innen,
Liebe ehemalige Kilianer:innen,**



zum diesjährigen **Kiliansfest 2023** des Erzbischöflichen Kinder- und Jugendheims St. Kilian möchten wir Sie im Namen der gesamten Hausgemeinschaft ganz herzlich einladen.

Vielleicht markieren Sie sich den Termin gleich in Ihrem Kalender:



KILIANSFEST 2023

**am Sonntag, den 02.07.2023 ab 10:30 Uhr
auf dem Heimgelände, Adolf-Kolping-Straße 29, 74731 Walldürn**

Nach der coronabedingten (Zwangs-)Pause soll das Kiliansfest in diesem Jahr wieder ein geselliger Treffpunkt für alle sein, die auf verschiedenste Art und Weise **mit unserer Einrichtung, den dort lebenden Kindern und Jugendlichen und/oder den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern verbunden** sind. Darüber hinaus möchten wir natürlich auch gerne diejenigen Personen auf unsere Einrichtung aufmerksam machen, die bisher noch keine Gelegenheit hatten, uns zu besuchen.

Nutzen Sie die Gelegenheit, einen Einblick in die Lern- und Lebenswelt der jungen Menschen in St. Kilian zu erhalten und kommen Sie dabei **ins Gespräch** mit uns.

Ein **abwechslungsreiches Programm**, welches für **Kinder und Erwachsene** gleichermaßen interessant ist, lädt zum Vorbeischauen und Verweilen ein.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und senden herzliche Grüße aus Walldürn

Iris Hellmuth-Gurka
Direktorin und Heimleiterin St. Kilian





Wir laden recht herzlich ein zum

Kiliansfest 2023

am Sonntag, den 02. Juli

- Um 10.30 Uhr: **Wortgottesdienst** unter freiem Himmel auf dem Sportgelände
- Ab 11.30 Uhr: **Mittagessen** mit Spezialitäten aus der Küche, vom Grill und aus dem Ofen
- Ab 12.30 Uhr: Spielangebote, Stände mit Leckereien und sonstigen Überraschungen, Führungen durchs Haus, Informationen zu St. Kilian... und vieles mehr!
- Ab 13.30 Uhr: Start des Programms auf der Showbühne mit Spiel, Spaß und Musik. **Lassen Sie sich überraschen!**

Außerdem: Leckere Kuchen und Kaffee im „Café Sporthalle“

Auf Ihr Kommen freuen sich die Kinder und Jugendlichen, sowie alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Erzbischöflichen Kinder- und Jugendheims St. Kilian in Walldürn, Adolf-Kolping-Str. 29

